
Vielen Dank für die fundierte und fachkundige Diskussion meines bewusst einfach gehaltenen kleinen
Gedichts.
Ein neues Kapitel der modernen Lyrik damit aufzuschlagen war nicht mein Ziel.
Vielmehr wollte ich einer Empfindung und den draus resultierenden Gedankenbruchstücken Ausdruck
verleihen. 
Inwieweit mir das im gewünschten Umfang gelungen ist, darüber bin ich mir selber noch im Unklaren.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Züge in der Nacht
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